



Rosskogelbuam

Junge Tiroler Stimmungsband!

Diese drei jungen Tiroler begeistern das Publikum mit erstklassiger volkstümlicher Stimmungsmusik sowie aktuellem Tanz- und Partysound in verschiedenen Stilrichtungen. Die sympathischen Musiker haben Temperament, Power und Biss. Alex, Daniel und Georg sind bereits seit 2006 erfolgreich als Stimmungsband unterwegs und gewinnen bei jedem Auftritt mehr Fans. Ehrgeiz, eisener Wille und die spürbare Liebe zur Musik verbindet die drei Jungs aus Österreich. Trotz ihres jungen Alters können die drei Entertainer bereits grosse Bühnenerfahrungen bei Zeltfesten, Oktoberfesten, Frühschoppenkonzerten, Bällen, Hochzeiten und Tanzpartys vorweisen. Fetziges Polkas, schmissige Boarische, Oberkrainersound, volkstümliche Evergreens, gefühlvolle Walzer, romantische Schlager, AustroPop, Oldies, Partysound und aktuelle Charts wie „Ai Se Eu Te Pego“ oder „I sing a Liad für di“ gehören zum umfangreichen Programm dieser ambitionierten Liveband. Eine dynamische Spielweise und eine enorme Bühnenpräsenz verbunden mit einem musikalisch abwechslungsreichen Repertoire zeichnet diese charismatischen Sympathieträger aus.

Egal ob zünftiger Frühschoppen, grandioses Zeltfest, originelles Waldfest, heisse Tanzparty, romantische Hochzeit, Geburtstagsfest, Faschachtsball oder krachendes Oktoberfest, diese jungen Vollprofis begeistern jedes Publikum. Eine der Veranstaltung angepasste Ton- und Lichttechnik sorgt für einen stets angenehmen Sound und setzt die Rosskogelbuam immer ins richtige Licht!

